





 





9 giugno 2008 / 128.08 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Rendere pubblico il rapporto KPMG sull’Azienda elet trica ticinese 
 
 
Nei giorni scorsi, a quanto risulta, la nota società di revisione KPMG ha consegnato un rapporto sulla 
situazione dell’AET, in particolare in relazione agli investimenti all’estero effettuati dalla passata dire-
zione. 
 
Tali investimenti sono da tempo al centro di polemiche e di richieste di chiarimenti esaustivi. Chiari-
menti che però non arrivano. La stessa direttrice del DFE, intervenendo davanti al Parlamento, ha 
sostenuto la causa di una difficilmente giustificabile (trattandosi di azienda pubblica e di soldi pubbli-
ci) "segretezza". 
 
Essendo l’AET di proprietà dei cittadini ticinesi, e dal momento che in gioco potrebbero esserci som-
me ingenti di danaro pubblico, chiedo al Consiglio di Stato: 
 
1. non ritiene il CdS che il rapporto KPMG rivesta un importante interesse pubblico? 
 
2. È intenzione del CdS intervenire affinché il rapporto KPMG su AET venga reso pubblico quanto 

prima? 
 
3. Se sì, in quali tempi è pensabile la pubblicazione? Se no, perché? 
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